
 

 
Jahresbericht der Präsidentin 2019 
 
 
Liebe Ehemalige und Freunde der PMS Kreuzlingen 

 

Seit 2017 durfte ich der MUSE im Vorstand beisitzen und mich mit den Inhalten 

einigermassen vertraut machen. In meinem ersten Jahr als Präsidentin erlebte ich aber eine 

meiner intensivsten Zeiten in der MUSE. Dass dies natürlich auch der neuen Rolle 

geschuldet ist, ist klar, doch auch war dieses Jahr inhaltlich bewegend und wird wohl grosse 

Veränderungen nach sich ziehen. Doch ich fange mal von vorne an. 

 

Der Vorstand hat sich in diesem Jahr zu zwei Sitzungen getroffen. Unser Neuzugang 

Raphael Hugentobler wurde dabei intern einstimmig als Aktuar gewählt. Neben unseren 

gewöhnlichen Aufgaben wie der Organisation des traditionellen Punschausschank nach den 

Weihnachtskonzerten, die Abstimmung für die Verleihung des Förderpreises wie auch der 

Beisitz in der Prämierungsjury für besonders gelungene Maturaarbeiten befassten wir uns in 

diesem Jahr intensiv mit der Neuorganisation der MUSE.  

Nachdem wir im letzten Jahr unsere Idee der Namens- und Logoänderung der GV vorgestellt 

und ihre Einwilligung zur Weiterentwicklung und Konkretisierung erhalten haben, 

beschäftigten wir uns in den letzten Monaten mit der Ausarbeitung. Bereits zur ersten 

Sitzung im November 2018 konnten wir die ersten Entwürfe besprechen, die ein Grafiker aus 

St. Gallen für uns erstellt hatte. Die Stossrichtung stimmte für uns, doch wir merkten erst zu 

diesem Zeitpunkt, dass die Schwierigkeit der Umsetzung in den Details liegen würde. So 

durchliefen wir sieben Projektphasen, in denen immer feinere Abstimmungen getroffen 

wurden. Es entstand ein Dialog zwischen uns und dem Grafiker, bis wir zwei Versionen 

erhielten, die unseren Vorstellungen und Ansprüchen gerecht wurden. Die beiden 

Logovorschläge werden später der GV vorgestellt und mit der damit verbundenen 

Namensänderung zur Abstimmung kommen. 

Des Weiteren wurden im Vorstand die ersten Ideen zur Beteiligung der MUSE am 

Ehemaligentreffen 2020 gesammelt. Dafür wurde ein Budgetposten definiert, der 

anschliessend ebenfalls vorgestellt wird. 

Hinsichtlich der Finanzen gab es in diesem Jahr auch eine Veränderung. Wir haben unser 

Vereinskonto im Juni 2019 von der Post zur Thurgauer Kantonalbank verschoben. Das 

Postkonto lassen wir noch einige Zeit bestehen, im Falle, dass einzelne Mitglieder aus 



 

Routine weiterhin das Postkonto verwenden würden. Wir geben der Umstellung so ein wenig 

Zeit, sich zu etablieren. 

 

Abschliessend möchte ich mich herzlich beim Vorstand für ihre Unterstützung in meinem 

ersten Jahr als Präsidentin bedanken. Natürlich auch bei allen weiteren Personen, die mich 

und den Verein in unseren Aufgaben unterstützen und begleiten. An dieser Stelle möchte ich 

mich speziell bei Brigitte Pallmann und Yolanda Meyer bedanken, die für mich immer wieder 

wichtige Anlaufstellen ausserhalb des Vereins sind, um die enge Zusammenarbeit der MUSE 

mit der PMS zu gewährleisten. 

 

 

Ich freue mich auf ein weiteres spannendes Jahr in der MUSE. 

 

 
Die Präsidentin         08. August 2019 

Sara Rupp   


